



La Fondation du
COLLÈGE
de l'Assomption



M. JEAN-PIERRE TREMBLAY DR GILBERT GOSSÉLIN

**NOUS SOMMES HEUREUX
D'AVOIR COPRÉSIDIÉ
CETTE SOIRÉE VIRTUELLE**

VINS FROMAGES

20 mars 2021

Cette année, la Fondation du Collège de l'Assomption a tenu la 21^e édition de son événement-bénéfice de façon virtuelle qui était présidée par MM. Gilbert Gosselin et Jean-Pierre Tremblay du 133^e cours. Cette soirée, pas comme les autres, a réuni plus de 200 personnes.

Le projet de l'aménagement du Parc sportif René Gaboury bénéficiera des profits de 54 000 \$ résultant de cette soirée.

Une boîte repas préparée par le restaurant l'Ange Cornu et le vin, choisi par Mme Kate Johansson du 169^e cours, ont été livrés par l'équipe de bénévoles de la Fondation. Lors de la soirée, une surprise a été offerte aux invités, les Cowboys Fringants ont présenté leur film « L'Amérique pleure » au grand bonheur de tous!

La Fondation tient à remercier chaleureusement ses partenaires, les membres du comité organisateur et ses précieux invités pour leur confiance sans cesse renouvelée dans la mission de la Fondation.

MERCI À NOS COMMANDITAIRES MAJEURS!

